
After-Study-Cups 2025     
Ausschreibung / Turnierinformationen 

 
Spielform:  Einzel – Stableford über jeweils 9 Loch, nicht HCPI®-relevant 
 
Spielort:  Front 9 – Golfpark Otelfingen, 8112 Otelfingen ZH 
 
Termine:  Mittwoch, 18.06.2025 
  Mittwoch, 09.07.2025 
  Mittwoch, 13.08.2025 
 
Startzeiten:  jeweils ab 17:30h 
 
Teilnehmer:  max. 16 Teilnehmer → «First come, first serve» 

Bei weniger als 8 Teilnehmern entfällt das Turnier.  
Teilnahmeberechtigt sind Studenten von Universitäten, Hochschulen o.ä. 
aus dem Großraum Zürich mit einem HCP-Index von max. 45.  
Zudem muss eine Mitgliedschaft im «Golf Club Universität & ETH Zürich» 
bestehen. 

 
Tee-Boxes:  Damen: rot (CR 72/Slope 127) 

Herren: gelb (CR 71.3/Slope 134) 
 
Regeln:  Gespielt wird nach den aktuell geltenden Golfregeln der R&A, den Regeln 

von Swiss Golf und den aktuellen Platzregeln des Golfpark Otelfingen.  
 
Anmeldung:  Die Anmeldungen für die einzelnen Turniere sind über die Webseite 

https://gcuzhethz.ch/events/ möglich. 
 
Abmeldung:  Abmeldungen sind jeweils bis zum Sonntag vor dem jeweiligen Turnier 

möglich per Mail an info@gcuzhethz.ch.  
 
Startgebühr: keine – Lediglich das entsprechende Greenfee muss vor der Runde im 

Sekretariat des Golfpark Otelfingen entrichtet werden (für Studenten 
gelten reduzierte Tarife). 

 
Flights:  Einteilung durch die Spielleitung.  

Wünsche können in der Anmeldung angegeben werden, jedoch besteht 
keine Garantie, dass diese umgesetzt werden.  
Die Tee-Times werden am Montag vor dem jeweiligen Turnier publiziert.  

 
Preise:  1. Brutto Damen/Herren 

1./2./3. Netto → Doppelpreisausschluss (Brutto vor Netto) 
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Gesamt- Zudem gibt es eine Gesamtwertung über alle drei After Study Cups 
wertung:  hinweg, wobei die zwei besten Ergebnisse in die Wertung einfließen:  
  1. Brutto Damen/Herren  
  1. Netto → Doppelpreisausschluss (Brutto vor Netto) 
  
Spielleitung: Axelle Wille, Julius König, Nick Hesselbach 
 
Ende:  Das Wettspiel ist mit Bekanntgabe der Ergebnisse beendet.  

 
Änderungs- Bis zum ersten Abschlag hat die Spielleitung das Recht, die  
Vorbehalt:  Ausschreibung ohne Angabe von Gründen zu ändern. Nach dem ersten 

Start ist eine Änderung nur bei außergewöhnlichen Ereignissen zulässig.  
 
Disclaimer:  Zugunsten einer besseren Lesbarkeit und Formatierung wurde immer das 

generische Maskulinum verwendet. Natürlich sind die entsprechenden 
Formulierungen für alle gültig.  

 
 Diese Ausschreibung dient lediglich der Information und hat keinerlei 

rechtliche Bedeutung (ausgenommen Regelungen, welche den Golfsport 
betreffen).  

 
Das Turnier steht in keinerlei Verbindung zum Golfpark Otelfingen! 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



After-Study-Cups 2025      
Announcement / Tournament information 

 
Form of play:  Single - Stableford over 9 holes, not HCPI®-relevant 
 
Playing venue:  Front 9 - Golfpark Otelfingen, 8112 Otelfingen ZH 
 
Dates:  Wednesday, 18.06.2025 
  Wednesday, 09.07.2025 
  Wednesday, 13.08.2025 
 
Start times:  from 17:30h 
 
Participants:  max. 16 participants → "First come, first serve" 

If there are fewer than 8 participants, the tournament is canceled.  
Students from universities, colleges or similar from the greater Zurich area 
with an HCP index of max. 45 are eligible to participate.  
In addition, you must be a member of the "Golf Club Universität & ETH 
Zürich". 
 

Tee-Boxes:  Ladies: red (CR 72/Slope 127) 
Men: yellow (CR 71.2/Slope 134) 

 
Rules:  The game is played according to the currently valid golf rules of the R&A, 

the rules of Swiss Golf and the current course rules of Golfpark Otelfingen.  
 

Registration:  Registration for the individual tournaments is possible via the 
website https://gcuzhethz.ch/events/. 
 

Deregistration:  Cancellations are possible until the Sunday before the respective 
tournament by e-mail to info@gcuzhethz.ch. 

 
Entry fee: None - Only the corresponding green fee must be paid before the round at 

the Golfpark Otelfingen secretary's office (reduced rates apply for 
students). 
 

Flights:  Allocation by the game management.  
Requests can be made in the registration form, but there is no guarantee 
that these will be implemented.   
Tee times will be published on the Monday before the respective 
tournament.  
 

Prizes:  1st gross ladies/men  
1st/2nd/3rd net→ Double prize exclusion (gross before net) 

Overall There is also an overall ranking for all three After Study Cups 
scoring:  away, with the two best results being included in the ranking:  
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  1st gross ladies/men  
  1st net→ Double prize exclusion (gross before net) 
  
Match management: Axelle Wille, Julius König, Nick Hesselbach 

 
End:   The competition ends with the announcement of the results. 
 
Amendment:  Until the first tee-off, the match management has the right to 

change the invitation without giving reasons. After the first start, changes 
are only permitted in the event of exceptional circumstances. 

 
Disclaimer:  The generic masculine was always used to improve readability and 

formatting. Of course, the corresponding formulations are valid for 
everyone. 
 
 This announcement is for information purposes only and has no legal 
significance (with the exception of regulations relating to golf). 
 
The tournament is in no way connected to the Golfpark Otelfingen! 

 
 
 
  

 


